

Reajuste de sueldos a partir de octubre

El Presidente de la República se dirigió anocher al país y anunció que en la primera semana de agosto enviará al Congreso un proyecto de reajuste, que será el antípode del aumento anual, con el objeto de defender el ingreso real de los trabajadores de los aumentos de precios registrados desde el primer de enero al primero de octubre. Para los empleados públicos el reajuste se hará al primero de octubre. El sueldo vital se fijará también en un nuevo valor, al igual que el sueldo mínimo, el salario y las pensiones mínimas. Para los trabajadores sujetos a convenios colectivos el proyecto establecerá la opción de que se acójan al mismo sistema.

También dio a conocer los criterios básicos de la política de precios en el futuro: 1) Los precios se fijarán sobre la base de que las empresas del área social se autofinancien y dejen excedentes normales para su propia expansión; 2) Los precios del sector privado, de pequeños y medianos industriales y comerciales se fijarán sobre la base de que esas empresas operen con niveles normales de rentabilidad; y 3) Las nuevas empresas monopolistas definidas por el Gobierno, mientras no pasen a constituirse en propiedad social o mixta, tendrán precios estrechamente suficientes para operar.

ENFOQUE A LA INFLACIÓN

Para frenar las presiones inflacionarias y restablecer los niveles normales de abastecimiento, se adoptarán medidas especiales de fomento del ahorro, captación de saldos líquidos en poder de particulares. También se aplicará el sistema de estanques en la comercialización de algunos productos sustitutivos, y se hará un uso más intenso del sistema de peajes. Estos serán en forma obligatoria. Los seguros de automóviles, bienes raíces y de vida para toda la población. Se establecerá un sistema de depósitos previos para las importaciones del sector privado.

El Primer Mandatario resumió: "Tenemos por delante un desafío decisivo. Para vencerlo hemos escogido la fórmula revolucionaria, que se afina con las nobles tradiciones que han caracterizado a Chile, como puede digir, soberano, labrador y luchador. Estos atributos serán puestos a prueba en los duros momentos que debemos encarar".

COMERCIO EXTERIOR

En lo relativo al comercio exterior, se buscará aumentar las producciones de cobre y

agropecuario. Habrá una limitación severa del consumo de carne de vacuno y maíz que se busca disminuir los precios de inversión con nuestra propia capacidad.

Se creará un Comité Ejecutivo de Transporte. Además, se mejorará el sistema de distribución de productos esenciales. Se regulará la entrega de bienes en especie a los trabajadores en las fábricas. Dicha convención entre la DIRINCO y las organizaciones cooperativas para la distribución de productos.

El Jefe de Estado concluyó: "Tenemos por delante un desafío decisivo. Para vencerlo hemos escogido la fórmula revolucionaria, que se afina con las nobles tradiciones que han caracterizado a Chile, como puede digir, soberano, labrador y luchador. Estos atributos serán puestos a prueba en los duros momentos que debemos encarar".

Estudiantes belgas en La Moneda

Un grupo de estudiantes belgas pertenecientes a la Conference Olivant de Belgique, que llegó ayer hasta el Palacio de la Moneda, para saludar al secretario general de Gobierno, Jaime Suárez.

En la secretaría general de Gobierno fueron recibidos por Pedro Gastón Pascal y Jaime Auda, en representación del Ministro Suárez, quienes le hicieron entrega al jefe del grupo de un ejemplar del Atlas que edita el Instituto Geográfico Militar y carpetas con material informativo sobre Chile a cada uno de los integrantes de la delegación.

La Conference Olivant de Belgique, organismo al cual pertenecen los estudiantes de visita en nuestra capital, es un centro universitario orientado al estudio de problemas políticos del mundo.

El viaje de los estudiantes belgas cuenta con el patrocinio del Ministro de Relaciones Exteriores de Bélgica, Pierre Hamel, y de la secretaría general de Chile.

El motivo principal de esta visita que se prolongará hasta el próximo 19 de agosto, es el de conocer diferentes aspectos de la realidad chilena, todos los cuales serán dados a conocer, posteriormente, a la opinión pública belga.

Pobladores se tomaron avenidas Grecia y Macul

Con barricadas levantadas desde tempranas horas de ayer en el cruce de las calles Macul con Grecia, los pobladores de los campamentos Vietnam Heroico, Lulo Pinochet y Los Lagos, iniciaron un movimiento para llamar la atención de las autoridades ante el problema habitacional que los afecta.

Los pobladores dieron a conocer una declaración mediante la cual exponen sus planteamientos, señalando que los responsables de la situación por la que atraviesan "son los dueños de fábricas y fundos", que por años los han explotado". Por otra parte acusan a "los burocratas y malos funcionarios de Gobierno que asentados en el Ministerio de la Vivienda no han sido capaces de solucionar estos problemas".

Entrevistado el jefe del Campamento Vietnam Heroico, Cristián Robles, por nuestro diario señaló que cerca de 2.000 familias del sector Lo Hermida y que corresponden a los tres campamentos mencionados se encuentran en una dramática situación ya que se ha dictado una orden que obliga a salir a 700 de ellas de sus actuales terrenos y dejan sin solución a 1.300 pobladores".

El dirigente explicó que lo que ellos exigen es en primer lugar la expropiación inmediata de los terrenos que hoy se ocupan y el paso hacia las

vías, hoy inservibles, para la construcción de viviendas. En segundo lugar que se aplique de inmediato la "Operación Invierno", que se les proporcione un mínimo de urbanización y pohclínicas y lo más importante que se

lleve a discusión el problema en el terreno mismo entre la población y los organismos rectivos. Ellos tendrán que darnos una solución porque si lo contrario no nos quedamos de aquí", señaló finalmente el dirigente.

AFIRMO SUB DEL INTERIOR:

No son del GAP los asesinos del obrero

El Subsecretario del Interior, Daniel Vergara, entregó una declaración oficial señalando que los elementos del GAP no tuvieron participación alguna en el asesinato del pasajero de un taxi, ocurrido el domingo, cerca del hospital de la FACH. El comunicado oficial expresa: "Desde un tiempo a esta parte, en forma reiterada e insistente, la prensa reaccionaria y la de oposición se encuentra empeñada en una campaña sistemática destinada a vincular a miembros del dispositivo de seguridad del Presidente de la República con la comisión de toda suerte de delitos políticos y comunes".

"Es así como en relación con los hechos delictuosos cometidos por un grupo de ultrazquierda y de los cuales la ciudadanía ha tomado amplio conocimiento recientemente, esa prensa no trepidó

en afirmar mentirosamente que se encontraban implicados en aquellos integrantes del dispositivo de seguridad citado, lo cual es enteramente falso y corresponde íntegramente a una pura invención cuyos fines no resulta difícil adivinar. En más de dos años jamás se ha probado la responsabilidad de un integrante del Grupo de Seguridad en algún hecho delictuoso".

"Ahora, nuevamente, y a propósito de otro suceso desgraciado que todos repudiamos, el asesinato de un pasajero de un taxi, esa misma prensa se lanza, en forma totalmente irresponsable, en otra campaña de insidias y falsedades. También se culpa a integrantes del dispositivo de seguridad presidencial de un alevoso asesinato, en circunstancias que tampoco les ha cabido a ninguno de ellos participación en este hecho delictuoso. Parece que la consigna es



CAMPANHA
VIETNAM
HEROICO